

Le samedi soir vous découvrirez le groupe détonnant *PHP'eeez* et son répertoire rock allant des *Beatles* à *Oasis* en passant par *The Clash* puis le *DJ Maya* avec un show light, une scénographie d'effets spéciaux digne d'un festival avec machines à projections de flammes, canons de jets de CO₂, fontaines à étincelles froides, canons à pétales, projection vidéo sur grand écran... Vous l'aurez compris, tout est mis en place pour passer un excellent moment en famille ou entre amis !

CÔTÉ PRATIQUE

• Vendredi 2 Juin

- De 14 h à 16 h 30 : enregistrement des équipages et essais libres
- 17 h 30 : début des animations et présentation des équipes sur scène
- 19 h : Départ de la course
- 20 h 30 : Spectacle de danse Compagnie *Good Vibes*
- 21 h 30 : Concert Pop-Rock-Blues avec le groupe *PHP'eeez*
- De 23 h 15 à 2 h : soirée Electro house *DJ Maya*

• Samedi 3 juin

- 10 h 30 : Reprise des animations, restauration
 - 11 h 30 : Apéritif musical au Bistrot des 24 H
 - De 15 h 30 à 19 h : show freestyle *Trial VTT, BMX flat, Acro Bike*
 - 19 h : arrivée de la course
 - 19 h 15 : tour d'honneur
 - 19 h 15 : Spectacle de danse hip-hop Cie *Petit Renard Kds Skool break*
 - 20 h 15 : remise officielle des prix sur la grande scène
 - 22 h : Fin des 35^{ème} 24 Heures de Beaune
- Renseignements** : www.24hbeaune.fr ou Facebook 24 heures de Beaune

Clin d'œil sur deux équipes...

PED'Allez Les Loupiots

Créée en 2017 par une partie du service de pédiatrie de l'hôpital de Beaune, l'association *Les Loupiots de Guigone* participe et organise différents événements afin de récolter des fonds pour améliorer le quotidien des enfants hospitalisés.

L'idée de participer aux 24 Heures trottait depuis quelques temps dans la tête d'Amélie, la présidente. Après avoir motivé ses collègues, les voilà partis dans l'organisation de cette manifestation devenue une véritable institution ! Copains et maris complètent cette équipe mixte. Ce sont donc Amélie, Maud, Élodie, Marion, Alexandre, Pierre, Max et Fernand qui pédaleront pour 24 heures de folie ! Le vélo a été gracieusement prêté par le lycée viticole qui, cette année, ne participe pas. Philippe, le mécano, leur donne de précieux conseils et les sponsors ont tout de suite suivi notamment *Beaune*



Partenaires Événements, la *Maison Latour* et les proches. Il fallait ensuite trouver un nom d'équipe. Pour la petite histoire, ce dernier a été rapidement trouvé par les filles dans la voiture les menant à un concert... Ce sera *PED'Allez les Loupiots* (PED comme pédiatrie bien-sûr !).

Très vite l'engouement s'est propagé à tout l'hôpital avec une aide matérielle du service des Urgences, tous les membres de l'association, la diététicienne, d'autres membres du personnel, la direction... On sent une véritable dynamique, une équipe solidaire et investie qui a pour objectif de terminer la course et passer un agréable moment hors cadre du travail.

Déguisements, musiques, décorations, bonbons... rien n'a été laissé au hasard pour une ambiance "bon enfant". Venez nombreux encourager cette équipe n° 13 pour leur première participation, nul doute que ce numéro leur portera chance ! N'hésitez pas à les suivre sur les réseaux. EdC leur souhaite bonne chance !

Les Rosbifs

Après avoir participé aux 24 Heures individuellement dans d'autres équipes, cette bande de copains décide de se réunir pour courir ensemble. Majoritairement anglophones (anglais, australien, canadien), c'est avec une pointe d'humour "so british" qu'ils se baptisent *Les Rosbifs* ! 2023 signe leur 4^{ème} participation à cette manifestation devenue THE événement dans la famille et autant dire que quelques jours avant, c'est l'effervescence autour du fan club composé d'une quinzaine d'enfants (dont le petit Jack et la mascotte Ringo voir photo). Tous ont hâte de grandir pour participer non pas sur les stands (car c'est déjà le cas) mais sur le vélo. Autant dire que la relève est assurée ! En attendant ce sont les parents qui vont pédaler : Vivienne, Jane, Megan, Tom, Jack, Libbi, Paul et Alex.

La particularité de cette équipe est qu'à chaque participation, ils choisissent des asso-



ciations à qui reverser l'ensemble de leur bénéfice. Cette année, touchés personnellement par la bienveillance de ce service, ils ont désigné *Les Loupiots de Guigone* qui aide à améliorer le quotidien des enfants hospitalisés et *Eclore* (jeune pousse de *L'école comestible*), association créée par la femme d'un coureur dont le but est de faire entrer l'éducation alimentaire de la terre à l'assiette dans les écoles et la vie des enfants.

Le thème les a moyennement inspiré mais ils ont réussi à relier les provinces et territoires avec style ! Déjà récompensés pour leur stand, leurs déguisements et en mixte, peut-être renouvelleront-ils l'exploit cette année. En attendant, ils s'entraînent régulièrement, très tôt le matin, tous aimant faire du vélo... Les concurrents n'ont qu'à bien se tenir ! En tout cas une chose est sûre, leur but premier est de prendre du plaisir, s'amuser et mettre l'ambiance... alors rendez-vous au premier virage, leur stand sera juste là ! EdC les encourage vivement !